

Pág.: 3 Cm2: 728,3 VPE: \$302.993 Fecha: 05-03-2025 1.500 Tiraje: Medio: El Heraldo Austral Lectoría: 4.500 Supl.: El Heraldo Austral Favorabilidad: No Definida

Noticia general

Título: Fundación Mustakis invita a niños y jóvenes a participar en talleres educativos de ciencia, tecnología, videojuegos y robótica



Fundación Mustakis invita a niños y jóvenes a participar en talleres educativos de ciencia, tecnología, videojuegos y robótica

undación Mustakis invita a la comunidad a postular a la versión 2025 de los talleres iniciales y clubes del Programa de Ciencia y Tecnología, una serie de experiencias diseñadas para fomentar la creatividad, la colaboración y el desarrollo integral de niñas, niños y jóvenes de entre 12 y 17 años.

Desde 2018, el Programa promueve el desarrollo de aptitudes científicas y tecnológicas a través de experiencias prácticas proporcionando lúdicas, herramientas que estimulan el pensamiento crítico, la resolución de problemas y la innovación. Basado en la metodología STEAM (Ciencia, Tecnología, Ingeniería, Arte y Matemáticas), integra el aprendizaje técnico con la promoción de competencias fundamentales para el desarrollo integral. Este enfoque fortalece la curiosidad, el pensamiento crítico y las habilidades colaborativas de los participantes, al tiempo que impulsa su creatividad y capacidad de adaptación.

Los talleres de robótica educativa, creación de videojuegos y los clubes de ciencia y tecnología estarán disponibles en Valparaíso, Santiago, Rancagua, Curicó, Talca, Concepción, Temuco y Puerto Montt. Los interesados podrán postular a la convocatoria abierta entre el 3 y el 30 de marzo.

Domingo Errázuriz, Director Ejecutivo de Fundación Mustakis, explica que la iniciativa refleja el compromiso de la Fundación por impulsar la educación y la cultura en el país. "Con estos talleres buscamos complementar los contenidos de la educación formal, fomentando el aprendizaje, la colaboración y la imaginación en las nuevas generaciones. Tal

como en versiones anteriores, este año queremos que más niñas, niños y jóvenes de todo Chile se sumen a nuestra comunidad de futuros talentos con la ciencia y la tecnología de interés común",

Talleres en ocho ciudades del país

Los talleres son gratuitos y se llevarán a cabo entre el 12 de abril y el 14 de junio, cada sábado de 10:00 a 13:00 horas, en las regiones donde se realiza el Programa de Ciencia y Tecnología de Fundación Mustakis.

Los talleres siguen una ruta aprendizaje progresiva, comenzando con robótica y videojuegos adquirir para conocimientos básicos, avanzando a los Clubes de Ciencia y Tecnología, donde los

participantes desarrollan proyectos y se preparan para encuentros y competencias nacionales. En cada etapa se fomenta la curiosidad, la resolución de problemas y el aprendizaje colaborativo.

Además, las actividades se realizan en alianza con las siguientes universidades a nivel nacional: Universidad Técnica Federico Santa María (sedes Valparaíso Concepción), Universidad de O'Higgins (sede Rancagua), Universidad de Talca (sedes Curicó y Talca), Universidad de La Frontera (sede Temuco) y Universidad Austral de Chile (sede Puerto Montt).

En Santiago, los talleres se llevarán a cabo en KAOS Espacio Creativo de la Fundación Mustakis (Puma 1180, Recoleta).

Postulaciones en: https://www. fundacionmustakis.org/landing/

